Christliche Werte in der Praxis

Katholische Rechtsanwälte tagten in Bonn

Bonn. Die Jahrestagung des Bundes Katholischer Rechtsanwälte (BKR) in Bonn stand ganz im Zeichen der strategischen Ausrichtung der Anwaltskanzlei. Nach einem Gottesdienst begann die Tagung mit dem Fachprogramm unter dem Motto "Strategie – aber wie?" Das Programm fand einmal mehr auf dem Haus der gastfreundlichen Farbenbrüder des K.St.V. Arminia im KV statt.

Mit einem Impulsreferat stimmte der BKR Vorsitzende, Cbr Dieter Trimborn von Landenberg (Ctr), auf das Tagesthema ein. Unter dem Titel "Liebe deinen Mandanten wie dich selbst" zeigte er Wege zur Entwicklung von Strategien auf, in denen das Wunschdenken der Wirklichkeit angenähert werden kann.

Pro und Contra einer Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001 stand im Mittelpunkt eines Erfahrungsberichts, den Cbr Rechtsanwalt Stefan Conrads (TsM) gab. Als Fachanwalt für Sozialrecht in Traunstein ist er Mitglied bei einer genossenschaftlich organisierten Anwaltsvereinigung, die zur Sicherung der Beratungsqualität auf die entsprechende Zertifizierung der Mitglieder wert legt. Dabei stellte Cbr Conrads heraus, dass nicht die Mandatsbearbeitung, sondern nur die Verfahrensabläufe in der Kanzlei zertifiziert werden.

In der Mitgliederversammlung konnte der Vorsitzende Cbr Dieter Trimborn von Landenberg (Ctr) einmal mehr auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Neben steigenden Mitgliederzahlen und soliden Finanzen hat der BKR seine Bekanntheit bei den katholischen Verbänden ausbauen können. Insbesondere die Kooperation mit dem Kolpingwerk, dessen Mitglieder von BKR-Anwälten zu Sonderkonditionen beraten werden, gilt als erfolgreiches Projekt, das Modellcharakter auch für andere Verbände haben kann. Auch die Gründung der Stiftung Kuratorium Ludwig Windthorst tritt 2010 in die entscheidende Phase.

Den glanzvollen Höhepunkt bildete der abendliche Festkommers im historischen

Kneipsaal, der bei Kerzenlicht in bester couleurstudentischer Tradition von Aktiven der Arminia geleitet wurde. Die Festrede hielt Alois Konstantin Fürst zu Löwenstein (UV), der einen ebenso tiefgehenden, aber auch humorvollen Vortrag zum Thema "Christliche Tugenden als Instrument der Führung" hielt. Als international erfahrener Bankmanager weiß er um die Wichtigkeit einer ethischen Grundhaltung im Berufsleben. So regte er in Zeiten der Finanzkrise an, neben dem BKR auch einen Verein der "beichtfreudigen Investmentbanker" zu gründen.

Die nächste Jahrestagung findet am 13. November 2010 wieder in Bonn statt. AC

INFO

Mehr Informationen über den BKR gibt es unter der Adresse Bund Katholischer Rechtsanwälte e.V. Postfach 1449, 56804 Cochem www.bkr-netzwerk.de